

'VAMOS A GANAR CON USTEDES'

#OMARGARCIAHARFUCH

BRUGADA DESTACÓ QUE
ES LA MEJOR OPCIÓN Y RECORDÓ
SUS 40 AÑOS DE TRABAJO
EN PRO DE LA CIUDADANÍA



En su recorrido por la ciudad, los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación, Omar García Harfuch, Clara Brugada, Mariana Boy y Hugo López-Gatell destacaron estar bien posicionados con la ciudadanía.

"No tengo duda, vamos a ganar esta encuesta y por supuesto que vamos a ganar con ustedes", dijo Omar García Harfuch.

En entrevista en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, el exjefe de la Policía confirmó que tiene una ventaja de 10 puntos sobre su principal contendiente, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada.

"En las encuestas que hemos visto en los últimos días ha salido así y esperamos que en los próximos días mejoremos todavía", respondió a **El Heraldo de México**.

Por ello, agradeció a los ciudadanos de las 16 alcaldías y les dijo: "Si no es por ustedes no hay manera de ganar esta encuesta".

Por su parte, Clara Brugada se presentó como la mejor opción para gobernar la capital.

"Tengo 40 años de trayectoria, hemos caminado sin títubeos", mencionó.



Desde la alcaldía Venustiano Carranza afirmó que de manera colectiva se puede gestionar el derecho a la ciudad, para lo cual es necesario eliminar las desigualdades.

Agradeció los apoyos que todos los días se suman a su campaña y recordó su historia de la mano del presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien, dijo, siguió tras su salida del PRD, por lo que enfatizó su entusiasmo por construir el segundo piso de la 4T.

Su coordinador de Campaña, Francisco Chíguil, afirmó que la exalcaldesa está lista para gobernar la CDMX y se dijo seguro de que van arriba en las encuestas.

En tanto, el exsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, compartió diversos encuentros que ha sostenido con las capitalinas en su búsqueda por coordinar los comités.

En un video, el exfuncionario compartió los diálogos con vecinas, madres y feministas que le han permitido escuchar propuestas.

"Los cambios profundos requieren perspectiva de género. Gracias por confiarme sus vivencias. Con ustedes será posible", dijo.

Mariana Boy junto a la activista de la comunidad LGBTIQ+, Victoria Sámano inauguró Casa Lleca, refugio que busca dar atención integral a las personas de la diversidad sexual que se encuentran en situación de calle.

Boy asumió el compromiso de ser la voz de la diversidad al exclamar frente a la comunidad: "No podemos dar ni un paso atrás para garantizar los derechos de la comunidad".

SIGUEN RECORRIDO

- Los aspirantes visitaron alcaldías como MH, VC y Cuauhtémoc.

RUTA 2024



**DAN
DETALLES**

• Morena CDMX presentó ayer los resultados de la encuesta de reconocimiento.

32

BUSCABAN LA COORDINACIÓN EN LA CDMX.





FOTOS: ESPECIALES





García Harfuch: “vamos adelante por 10 puntos”

META 2024

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Omar García Harfuch, aspirante a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México por Morena, se dijo satisfecho por los 10 puntos de ventaja que le dan diversas encuestas, pero espera que esa cifra aumente.

“Las encuestas y mediciones que hemos visto han salido así (10 puntos de ventaja) y esperamos que en los próximos días mejoremos todavía”, declaró durante un evento en Iztacalco.

En su discurso, el ex secretario de Seguridad Ciudadana capitalina agradeció el apoyo de la gente, pues sin ella no sería posible ganar la encuesta de selección interna.

“Ustedes son los verdaderos ejemplos de lo que es compartir un anhelo de justicia, de buenos gobiernos, de un buen servicio público. Gracias por ayudarme, porque si no es por ustedes no hay manera de ganar esta encuesta”, expresó. ■



El ex titular de Seguridad de visita en Iztacalco. J.C. BAUTISTA

